

» zur Übersicht [Stadt Würzburg](#)

publiziert: 09.07.2012 14:36 Uhr
aktualisiert: 11.07.2012 12:01 Uhr

ARTIKEL

+ Text - Text

FRAUENLAND

Josef Scheupleins Kunstwerk jetzt am Mönchbergpark



Parallel zur Mariannahillstraße findet sich an der Fassade der Kanzlei „Henneberger und Partner Steuerberater“ als Abschluss der Baumaßnahmen am Mönchbergpark, dem ehemaligen US-Hospital, ein Werk des Würzburger Künstlers Josef Scheuplein. Das Wandrelief aus Flachstahl mit dem Titel „Der Lenz ist da“ zeigt die Lebensfreude des 1998 verstorbenen Ehrenmitglieds der Künstlergilde Hetzfelder Flößerzunft.

Die Restaurierung nahm mit dem Kunstschmied Clemens Weidner der Sohn eines langjährigen Weggefährten Scheupleins vor. Zum Stil des denkmalgeschützten Objekts

aus den dreißiger Jahren passt die Arbeit, die ihren ursprünglichen Platz an einem privaten Anwesen in Höchberg wegen dortiger Sanierungen verloren hat. Über den Standortwechsel freuen sich (von links) die Scheuplein-Forscherin Sandra Miara, die Familien der Künstlertöchter Scheuplein-Bellman und Kirchgessner, die bisherigen Besitzerfamilien Lenz und Sedelmayer, sowie Matthias Henneberger.

rtg